



## Piden disculpa de Sergio Gutiérrez Luna por “cascarita” en la Cámara de Diputados

Diputados de Morena y del Partido Verde Ecologista presentaron un punto de acuerdo en el que exhortan al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, para que ofrezca una disculpa pública al pueblo de México por utilizar el Salón de plenos del Palacio Legislativo de San Lázaro para realizar actos indebidos y distintos de la actividad parlamentaria.



El punto de acuerdo fue suscrito por los diputados Itzel Alelí Domínguez Zopiyactle, Armando Antonio Gómez Betancourt, Claudia Tello Espinosa y Rosalba Valencia.

En la Exposición de Motivos, los legisladores señalaron que, el pasado 20 de abril Gutiérrez Luna, confundió el salón de plenos del Palacio Legislativo de San Lázaro con una cancha de “cascaritas” para jugar fútbol, acompañado del exfutbolista veracruzano Luis Hernández “El Matador”.

Resaltaron que aún con la utilización indebida de este recinto, el diputado federal elaboró un video para su amplia difusión en las redes sociales, mostrando su anticipada intención de contender por la gubernatura de Veracruz.

“No es malo que el presidente de la Cámara tenga sus aspiraciones, como cualquier político; lo reprobable es la inadecuada utilización de todos los recursos económicos, materiales y técnicos que tiene la Cámara, los cuales usa y aprovecha al amparo del cargo que tiene”, señalaron en el documento.

Argumentaron que el presidente de la Cámara violó flagrantemente lo dispuesto en el artículo 8, fracción VII, del Reglamento de la Cámara de Diputados, el cual señala que “los diputados deberán abstenerse de realizar actos que sean incompatibles con la



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MEXICO	0	27/04/2022	LEGISLATIVO

función que desempeñan, así como ostentarse con el carácter de legislador en toda clase de asuntos o negocios privados”.

Expusieron que, en el México del pasado, la vida política e institucional estuvo marcada por la corrupción, la simulación y el autoritarismo, por lo que millones de mexicanos siguen trabajando para acabar con ese régimen corrupto, y continuarán hasta lograr que seamos más los que anhelamos el cambio que los que se han apoderado hasta de nuestros pensamientos.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/4/26/piden-disculpa-de-sergio-gutierrez-luna-por-cascarita-en-la-camara-de-diputados-399311.html>